

**LINEAMIENTOS***Alejandro Páez Morales - Página 8*

**El INE establece posibles fechas para los debates presidenciales: 7 de abril, 28 de abril y 19 de mayo de 2024**

# Serán tres los debates entre presidenciales... y en el INE

---

Por primera vez se utilizará la sede del Instituto, en la CDMX, para ahorrar costos

---

**Alejandro Páez***nacional@cronica.com.mx*

---

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó a realización de tres debates a la Presidencia de la República, donde se buscará privilegiar la información y la calidad de la confrontación de las ideas entre los contendientes.

En la sesión del Consejo General del INE de este jueves se avalaron las reglas básicas para la celebración de los debates entre las candidaturas a la Presidencia de la República, que serán austeros y por ello solo se realizarán en la Ciudad de México a fin de privile-

giar criterios técnicos y la contención del gasto institucional.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, explicó que derivado del recorte por más de 5 mil millones de pesos que aplicó la Cámara de Diputados al árbitro electoral para organizar la contienda del 2024, donde se renovará la Presidencia de la República, 9 gubernaturas y el Congreso de la Unión, se recurrió a estas medidas de austeridad.

De hecho, por primera vez, se utilizarán las instalaciones del INE para estos debates y con ello ahorrar costos al alquilar otras sedes.

“Si tenemos esta instalación del Instituto Nacional Electoral, hagamos uso de las instituciones. Revisar en dónde sale menos costoso sin menoscabo de la calidad, esa sí es una línea que debe tener revisión del presupuesto, el personal está a salvo, y no bajar los niveles”, explicó.

La presidenta de la Comisión Temporal de Debates, la consejera Carla Humphrey, se pronunció porque sea algo “racional, austero y con alta responsabilidad del servicio público”.

Los tres debates presidenciales, que tendrán un formato que busque la flexibilidad e interacción entre candidaturas y la participación ciudadana, se realizarán tentativamente el 7 de abril, el 28 de abril, el tercero, el 19 de mayo de 2024

Los tres debates que organizará el INE en la elección presidencial se realizarán en la Ciudad de México y por primera vez uno de estos encuentros se llevará a cabo en la sede del árbitro electoral.

El objetivo de que la realización de los debates sean en la CDMX es que no impliquen una erogación excesiva de recursos.

Los temas que abarcarán los debates presidenciales proponen que sean los de mayor importan-



## **Los debates presidenciales se realizarán, tentativamente, el 7 de abril, 28 de abril y, el tercero, el 19 de mayo del 2024**

cia entre la ciudadanía como seguridad, economía, combate a la corrupción, salud, educación, pobreza. Asimismo, medio ambiente, migración y política exterior, atención a grupos en situación de vulnerabilidad, así como Política y gobierno.

Para la organización de los debates presidenciales, propusieron ocho criterios que establecen, entre otros, la moderación, interacción entre candidaturas, características de las preguntas, participación de la ciudadanía y formatos de debates, temas, medidas de inclusión y criterios de producción.

El INE precisó que los moderadores no serán protagonistas y entre sus facultades estarán ordenar las participaciones, proveer de dinamismo a la discusión, realizar preguntas breves de seguimiento a las candidaturas para contrastar ideas y propuestas contenidas ●

ANDREA MURCIA MONSIVAIS



**El consejo general del INE aprobó reglas básicas para los debates presidenciales.**